



## COMUNICADO

**El Partido Popular de Cantabria desmiente rotundamente las informaciones publicadas hoy.**

03/02/2013

Ante las informaciones publicadas en el día de hoy, el Partido Popular de Cantabria quiere hacer constar lo siguiente:

1. Todas las anotaciones referidas a Cantabria son falsas y no tienen que ver con esta formación política.
2. El Partido Popular de Cantabria manifiesta que no ha recibido ni ha dispuesto de dinero al margen de la legalidad vigente y de la contabilidad, tal y como reflejan las cuentas del partido que consolidan con las cuentas nacionales del Partido Popular.
3. El Partido Popular señala que las citadas cuentas han sido debidamente fiscalizadas tanto en el marco de las campañas electorales como en las auditorías anuales por el Tribunal de Cuentas.
4. Tal y como ha manifestado el Presidente Nacional del PP, el Partido Popular de Cantabria expresa su plena disposición a colaborar a requerimiento de quien sea oportuno para abundar en transparencia y despejar la menor sombra de duda sobre la limpieza del partido y de las personas que lo integran.
5. El Partido Popular de Cantabria respalda y confía en todas las acciones que se están llevando a cabo con objeto de que se clarifique el limpio proceder del Partido Popular.